

POLRES

Polsek Widasari Gelar Patroli Sore Hari, Wujud Kepedulian Polisi Dalam Ciptakan Wilayah Yang Ama

Indramayu - INDRAMAYU.POLRES.ID

Aug 4, 2023 - 17:18



Polsek Widasari Gelar Patroli Sore Hari, Wujud Kepedulian Polisi Dalam Ciptakan Wilayah Yang Ama

Indramayu - Polsek Widasari jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan patroli sore hari di wilayah hukumnya sebagai bagian dari upaya dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat. Jumat (4/8/2023).

Kegiatan patroli ini dilakukan untuk mengantisipasi terjadinya kejahatan jalanan dan kecelakaan lalu lintas di wilayah hukum Polsek Widasari, Kabupaten Indramayu.

Patroli Mobile dilakukan di sepanjang jalan raya wilayah Widasari, khususnya di daerah yang dianggap rawan terjadinya gangguan kamtibmas, seperti titik-titik rawan jambret, tawuran geng motor, dan pusat berkumpulnya masyarakat.

Selain itu, patroli juga dilakukan di daerah rawan kecelakaan lalu lintas untuk meningkatkan kesadaran dan kepatuhan pengendara terhadap aturan lalu lintas.

"Aktivitas patroli sore hari ini merupakan bagian dari komitmen kami untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat. Kami ingin masyarakat merasa tenang dan percaya bahwa kepolisian selalu hadir untuk melindungi mereka," kata Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Widasari, AKP Warmad.

Dalam pelaksanaan patroli, petugas mengenakan seragam lengkap dan dilengkapi dengan alat komunikasi untuk memastikan koordinasi yang efektif antarpetugas.

Selain melakukan patroli mobile, petugas juga siap sedia untuk merespon laporan atau aduan dari masyarakat terkait gangguan kamtibmas.

Polsek Widasari menyediakan nomor layanan pengaduan yang dapat dihubungi oleh warga, sehingga masyarakat dapat dengan mudah melaporkan kejadian atau hal-hal yang mencurigakan di sekitar lingkungan mereka.

"Kami menghimbau masyarakat untuk tetap berperan aktif dalam menjaga kamtibmas. Jika ada hal-hal yang mencurigakan atau situasi yang memerlukan perhatian kami, jangan ragu untuk menghubungi kami. Kami akan segera merespon setiap laporan dan melakukan langkah-langkah preventif maupun penindakan sesuai dengan hukum yang berlaku," tambah AKP Warmad.

Dengan dilaksanakannya patroli sore hari secara rutin, diharapkan dapat menciptakan rasa aman dan nyaman bagi warga serta mencegah terjadinya tindak kejahatan dan kecelakaan lalu lintas.

Polsek Widasari terus berkomitmen untuk berada di tengah-tengah masyarakat dan siap memberikan pelayanan terbaik sebagai wujud kepedulian polisi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya.